



5月19日



【広報・調査等交付金事業】

5月20日

第1回幌延町工作実験教室



今年度第1回目の工作実験教室が幌延深地層研究センターのゆめ地創館で開催されました。参加者たちは、それぞれ工夫を凝らした「えんぴつオルガン」と「ゴムの力で走る車」作りに挑戦しました。また、深地層研究センターでの研究内容や地下施設見学の紹介についても学習しました。



料理教室

5月17日



5月17日に問寒別生涯学習センターで、東川町在住のヘルシー料理研究家 横山アテナ氏を講師に、料理教室が開催されました。簡単に作れる自家製発酵マスタードと、そのマスタードを活用した、ポテトのオーブン焼きや豆腐のマヨネーズなどの自然派メニューを作りました。



幌延町地域おこし協力隊

吉原 ゆりか さんを

紹介します

●趣味

登山：ここ数年で山登りの魅力にとりつかれ、昨年はアポイ岳・十勝岳・雌阿寒岳などにチャレンジし、札幌近郊の山を含めると月2回ほどのペースで登っていました。幌延町の近郊は山が少なく非常に残念ですが、今年は利尻富士に挑戦したいと思っています！

食べること：おいしいものを食べることがとても好きです。都心部ではなかなか手に入りにくい物や、新鮮な地物を食べて地産地消を心掛け、ゆくゆくは野菜作りなどもしてみたいと思っています！

●性格

人と話すのが好きで、裏表はありませんが、スイッチのON/OFF切り替えをするので印象が変わるかもしれません。なにごとくも白黒ハッキリつけたいので、ハッキリと物を言いますが、実は小心者なので後で反省をすることもしばしば……。動物も植物も大好きなので、心優しい性格だと自分では思っています（笑）

●特技

好奇心が旺盛なので、インドアアウトドア含め、興味があることにはチャレンジしていくことが特技です。また、そういったつながりでのご縁を広げていくことも大切にしています。

●今後どのような活動をしていきたいか

「地域おこし」ということで、幌延町に住む人・来る人に対して、発見・驚き・喜び・安心など、なにか「気づき」を与えて少しでも人の心を動かすような活動をできたらと思っています。任期終了時には「幌延町に行ってみよう！」と思う人が、「幌延町に住んで良かった！」と思う人が一人でも増えることを目標にさまざまなことを取り組んでいきたいです。

●まちのみなさんへ一言

「地域おこし協力隊」という名ではありませんが、まだまだ幌延町については知らないことばかりです。しばらくは町内巡りをしながら、幌延町の人・場所・ものとの出会いを見つけていきますので、見かけた際には、お声掛けいただけるととてもうれしいです。